



ビッグニュース
到来

アストロeに フォーミュラダクトがついてくる。

世界最大のカーレース、インディー500は、5月28日に行われましたが、そこで優勝したのは若干24才のジャック・ビルニューブ選手でした。レースを始めた時からアライを使用する新しいスターの誕生レースです。F-1では、何人もの優勝者がアライを使用していますが、インディーでは、初めてのアライを使用するレーサーの優勝でしたので、久々に嬉しいニュースの到来でした。



ところで、ジャック・ビルニューブ選手の使用する4輪用のGP-3の頭頂部に取り付けられているのが、フォーミュラダクトです。緊張の連続するインディーレーサーの頭を常にクールダウンさせています。



このフォーミュラダクトは、アストロeにオ

プション設定されているのですが、アライにとって大変お気に入りの商品です。なぜなら、ベンチレーション効果が抜群なだけでなく、アストロeに取り付けた時の後方からの姿が、ヘルメット本体のサイドアウトレットと重なり合い、非常にカッコ良く見えるからなんです。



ヘルメットは、前方からの姿は、どのヘルメットもそこそこに特徴あるのですが、後ろ姿というのは、世界中のどれもが同じ様に見えてしまうものでした。アライでは、ラバードeやFV、スーパーeあたりから、サイドアウトレットを設け後方からの姿にも特徴ができましたが、アストロeにフォーミュラダクトを取り付けるとなんともいえない迫力ある姿になるのです。機能を突き詰めた世界

中どこにもない姿です。



そこで、ビッグなお知らせがあります。このアストロeの迫力ある姿をもっと皆さんに見ていただきたいというのと、今年の夏も昨年に引き続き暑そうだから、ということで、今年の夏、7月1日以降にアストロeの単色モデルをお買い上げいただいた方に、フォーミュラダクトをプレゼントしてしまおうということにしました。



皆さんに少しでも、カッコ良くそして涼しく夏を過ごしていただきたいというアライの願いです。アストロeがフォーミュラダクト付に変身します。詳しくは、アライヘルメット取扱販売店にお尋ね下さい。